
                                    
 
 
                                     Zecchinel, presidente del Consorzio  

                       «Tirarmi in ballo in questa inchiesta  
                  è una manovra di cattivo gusto» 
 
Gian Piero del Gallo                                                                            MARTEDÌ 5 OTTOBRE 2010 
 
SAN MICHELE. Ieri la Guardia di Finanza ha bussato due volte: la prima in Comune e poi in 
Consorzio di Promozione Turistica per acquisire atti e documentazioni, atte a far luce sulla 
spinosa questione della mazzetta da 15.000 euro, (un’altra da 20.000 in preparazione) che, secondo 
quanto dichiarato dallo stesso David Codognotto al giudice veneziano Michele Medici, sarebbe 
servita per iniziative sportive collegate all’assessorato da lui ricoperto.  
 
Mazzetta a suo dire offerta più che richiesta, durante un incontro ed ha chiamato in causa 
Adamo Zecchinel, presidente del Consorzio Promozione Turistica che a detta del Codognotto, 
a quell’incontro ci sarebbe stato anche lui. Quindi, quale prosecuzione delle indagini condotte dal 
pm Stefano Ancillotto, anche gli uffici del Consorzio hanno ricevuto l’ispezione della Guardia  
di Finanza. Della visita non era al corrente il presidente del Consorzio Adamo Zecchinel  
che ne è venuto a conoscenza nel pomeriggio quando è rientrato a casa da un impegno che  
lo aveva portato fuori Bibione.  
Sul fatto che durante l’interrogatorio sia apparso il suo nome, bolla la questione come inspiegabile. 
  
Essere stato chiamato in causa da David Codognotto, dice Zecchinel, è stata una manovra  
di cattivo gusto». Così come la questione dell’incontro in cui, secondo le dichiarazioni di 
Codognotto, lo stesso Zecchinel avrebbe presenziato.  
«Ho partecipato ad un incontro molti mesi fa, nei primi mesi dell’anno, a febbraio credo, ma non 
c’ero in quello di qualche settimana fa cui ha fatto riferimento Davide Codognotto».  
E’ tranquillo, sereno ed afferma che: «Tutto è stato fatto alla luce del sole». 
 
 Il Consorzio di promozione turistica è una grossa realtà cui aderiscono tutti gli albergatori,  
le agenzie, i commercianti ed altri operatori turistici. Qualsiasi proposta presentata dal presidente 
Adamo Zecchinel, tesa a promuovere iniziative e manifestazioni, sia per la spiaggia che per 
l’entroterra comunale, deve sottostare all’approvazione della maggioranza del CDA formato  
dai rappresentanti delegati dalle varie associazioni. 
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